

# ぬかづけ 日記

連載②

白糠町のPRのこと  
ばかり考えるわたし  
白糠漬けの日常より。

地域おこし協力隊

キタダ ジュンコ  
北田 純子

## Profile

1973年11月23日生まれ。  
千葉県千葉市出身  
2019年4月から白糠町の観光をPRする地域おこし協力隊として着任。

趣味は映画鑑賞、読書、アウトドア。

■北田純子ブログ  
「シラヌカ A to Z」  
<https://shiranuka.wixsite.com/atoz>



## 町民の皆さんにお願い

来年3月末の任期終了後、白糠の海が見える所でお店を開きたいと思っており、オーナンビューオーの中古物件を探している最中です。心当たりのある方がいたら、ぜひ北田までお声がけいただけますと幸いです。ご連絡先：☎ 2-2171 役場商工係（内線244・246）

**町外の白糠町ファンを増やしたい理由**

私は「白糠町を深く愛してもらうこと」が重要だと考えています。そもそも関係人口とは何か。私は「楽しくて（好きで）何度も来ちゃう（買っちゃう）リピーター」「この地に忘れられない思い出がある」「白糠町のアレコレをつい周りの人にも勧める人」というように、町外に住みつつ本町に対して強い思い入れを持つ人を関係人口と捉えています。

では、まつさらな人がどうしたら白糠町を深く愛するようになるのか。そのカギを握るのが、情報発信なのです。

私はこれまでの経験を生かして、町の公式SNS運営やブログを運営しているので、これを例にご紹

めます。フェイスブックやブログのコメ

りや、関係人口を増やしたいのは他の自治体も同じです。ではどうしたら、多くの自治体の中から白糠町を選んでもらえるのか。

私は「白糠町を深く愛してもらうこと」が重要だと考えています。そもそも関係人口とは何か。私は「楽しくて（好きで）何度も来ちゃう（買っちゃう）リピーター」「この地に忘れられない思い出がある」「白糠町のアレコレをつい周りの人にも勧める人」というように、町外に住みつつ本町に対して強い思い入れを持つ人を関係人口と捉えています。

では、まつさらな人がどうしたら白糠町を深く愛するようになるのか。そのカギを握るのが、情報発信なのです。

私はこれまでの経験を生かして、町の公式SNS運営やブログを運営しているので、これを例にご紹

めます。フェイスブックやブログのコメ

グで町の情報をただそのまま投稿するだけでは、フォロワーさんはただの閲覧者にとどまり、関係人口には進化しないと考えています。重要なのは、皆さんにとっては当たり前だけど、外から見たら素晴らしいこと。つまり、白糠町らしいこと。白糠ならではと言える魅力をしっかりと伝えることなのです。そのため、取材前に構成案を考えたりサーチし、取材の際は誰に何を聞きどんな写真を撮るか考え、分かりやすいテキストにまとめ、投稿・記事を作成します。もちろん「読んで新たな知識を得た」「おもしろかった」「見て心が晴れた」など、フォロワーさんの心をひきつける要素も必要です。投稿もまた白糠町を選んでもらえるのか。

グで町の情報をただそのまま投稿するだけでは、フォロワーさんはただの閲覧者にとどまり、関係人口には進化しないと考えています。重要なのは、皆さんにとっては当たり前だけど、外から見たら素晴らしいこと。白糠ならではと言える魅力をしっかりと伝えることなのです。そのため、取材前に構成案を考えたりサーチし、取材の際は誰に何を聞きどんな写真を撮るか考え、分かりやすいテキストにまとめ、投稿・記事を作成します。もちろん「読んで新たな知識を得た」「おもしろかった」「見て心が晴れた」など、フォロワーさんの心をひきつける要素も必要です。投稿もまた白糠町を選んでもらえるのか。